

NEUES VON DER SULZHEIMER KITA : Geschenke für die Kita

Von Eingefügt EK
24. Mai 2024



Auch in diesem Kindergartenjahr hat der Elternausschuss wieder „Extrawünsche“ für die Sulzheimer Kita Kinder finanziert. So konnte die Hälfte des Ausfluges mit einem großen Reisebus in den Tierpark nach Worms aus den Rücklagen des Elternausschusses finanziert werden. Aus dem Verkauf von Muffins, Waffeln und Kinderpunsch am Winterzauber wurden ein verstellbarer Basketballkorb für den Bewegungsraum, Magnetbausteine und eine noch bevorstehende Aufführung durch das Galli Theater bezahlt. Die Kinder und das Kita Team bedanken sich bei allen Eltern für die Unterstützung und die Organisation.

Andrea Braun, Kita Leitung